

Bertrand Labilloy est Directeur Général d'Arundo Re (ex- CCR Re).

Il a débuté sa carrière dans la haute fonction publique en 1993, occupant successivement des responsabilités de superviseur et de régulateur à la Commission de contrôle des assurances, à la Direction du Trésor et à la Commission européenne.

Il a ensuite été Directeur Corporate finance chez Calyon jusqu'en 2006, puis Directeur des affaires économiques et financières de la Fédération Française des Sociétés d'Assurances (FFSA).

Avant la privatisation de Arundo Re, il a été Directeur Général de la Caisse Centrale de Réassurance (CCR) depuis 2015.

Il est également membre du comité exécutif de l'APREF, après un mandat de 5 ans en tant que Vice-Président de l'association.

Il est polytechnicien, économiste-statisticien diplômé de l'ENSAE (Ecole Nationale de la Statistique et de l'Administration Economique), actuaire certifié et membre de l'Institut Français des Actuaires.

Depuis fin 2024, il est par ailleurs Président du Conseil d'Administration du Musée Rodin.



6, rue Favart, 75002 Paris - arundore.com